PICANTE

Redacción redaccion@lateja.cr

MIA DESEA BORRAR CALIENTE PASADO

La exactriz de películas para adultos **Mia Khalifa** causó revuelo al anunciar que quiere que eliminen las películas porno que grabó.

Confesó que su carrera no fue como muchos la imaginan y denunció que fue víctima de **malos tratos** y que no recibió una paga justa.

En una entrevista del año pasado, la ahora comentarista deportiva reveló que recibió 18 mil dólares por tres meses de trabajo en el cine para adultos, en los que grabó 11 películas. En estos días ha estado en tendencia pues sus admiradores comenzaron a defenderla.

"Prometo que haré de #justiceformia el primer paso para cambiar. Este movimiento que estas niñas han comenzado arrojará luz sobre las prácticas depredadoras de esa industria y ayudará a salvar a las miles de **niñas** de las mismas trampas. Apoye a las mujeres que poseen y distribuyen su contenido, no a las explotadas por no tener control de sus cuerpos", escribió Mia Khalifa en sus redes.

Después de su relato surgió la tendencia "Justice for Mia Khalifa" o "Justicia para Mia Khalifa", la cual busca que el contenido en el que sale Mia sea eliminado de sitios web que reúnen material para adultos.

En Twitter está el tema en tendencia pues a pesar de que a la fecha es **recordada** como una de las mayores representantes de la industria porno, Mia afirma estar harta de que la vuelvan a ver con morbo.

Hace años la joven decidió retirarse de ese mundo y actualmente vive feliz con su prometido con quien se casará pronto, sin embargo, su pasado continúa bastante caliente.



A Mia Khalifa no le gusta que la vean con lujuria. INSTAGRAM